
 

 

 

 

 

 

～体育祭、大成功!!～ 
 中学生として初めての体育祭。晴天に恵まれて素晴らしい行事になりました。優勝した団もそうでない団

も、終わったあとの皆さんの顔は笑顔で充実していましたね。それは一生懸命、全力で頑張ったからだと思

います。競技はもちろんのこと、応援や係の仕事をしっかりやり遂げ、体育祭は大成功を収めました。この

経験は 4 日に行われる大野こまちなみ探訪や、今後の活動にきっとつながっていくと思います。皆さん、お

疲れ様でした！ 
 

■競技部門■ 

優勝・・・・黄団 １・３組 

   準優勝・・・青団 ５組 

   ３位・・・・緑団 ６組 
 

◇体育祭を終えて◇ 
☆初めての１年生の体育祭で心に残ったことが３つあります。 

一つ目は大玉転がしのことです。練習でやった時は少しミスもあったけど、本番では練習の時よりも早

くゴールできたし、ミスも少なかったからです。二つ目は徒競走の時のことです。始めは緊張していた

けど、頑張って走れたからです。三つ目は黄団が優勝できたことです。自分たちが活躍する時は全力を

出して競技ができたし、応援する時も思いっきりやったから、優勝できてとてもうれしかったです。 

    （１組 山本 颯） 

 

☆頑張ったことは徒競走と大玉転がしです。徒競走では４位だったから悔しかったけど楽しく走ることが

できました。大玉転がしでは練習では６位とかだったのに、本番２位になれてうれしかったです。全体

で橙団は４位だったけれど、楽しい体育祭になりました。応援もちゃんとできたのでよかった。１年生

だけじゃなくて、２年生と３年生のことも応援することができました。 

大玉転がしなどをみんなで協力してできたと思うのでよかったです。優勝ができなかったのは悔しいけ

ど、とても楽しく競技や応援ができてよかったです。来年も楽しみです。    （２組 今村 心遥） 

 

☆９月２６日に体育祭がありました。中学校で初めての体育祭で、１位がとれたのでとてもうれしかった

です。徒競走では６位で最下位だったけど、自分の中では最大限の力が出せたので、よかったです。 

大玉転がしは結構難しくて大玉が思い通りに動かせなかったりしました。最下位で少し悔しかったです。 

委員会の仕事では障害物競走の時に順位の紙を渡す仕事をしました。しっかりと渡せたのでよかったで

す。部活の仕事では、綱引きの時に音楽を流すことと、前日に機材の準備をする仕事をしました。前日

の仕事が疲れたけど、しっかりと音が鳴ったりしたので、準備してよかったと思いました。とても思い

出になった体育祭でした。                        （３組 中田 優莉） 

 

☆徒競走では３位以内を目指していたけど、４位になってしまってとても悔しかったです。大玉転がしで

は始まる前に１年４組のみんなで円陣をして、団結して競技に挑むことができました。私は１番最初に
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大玉を転がして良いスタートを切れたのでよかったです。 

私はリレー選手になったことが１回もなくて、初めてのリレーでわからないことだらけだし、緊張した

けど、友達がサポートしてくれたおかげでしっかりバトンを渡すことができました！足がおそくて追い

抜かせなかったけど、抜かされることはなかったのでよかったです。どの競技も全力で取り組めたし、

楽しかったです。 

来年もリレー選手になって、活躍できるようにもっと足速くなります！    （４組 江波 由桜） 

 

☆私はこの体育祭でとても楽しく感じました。初めてということもあり、緊張していたけど、チームプレ

ーで楽しくやり切れたと思います。練習時は大玉転がしが良い感じだったけど、本番では少し曲がった

り失速してしまったところが少し悔しいです。応援もみんなと楽しくできたと思うし、大きな声ででき

ました。順位は「２位」だったけど、全員が全力でやり切った結果だと思うので、うれしいです。来年

は「１位」を取りたいけれど、まずは応援ややる気からだと感じたので、全部を全力でやりたいです。 

この体育祭は緊張と楽しさが入り混じった不思議な気持ちだったけど、とても楽しかったです。 

（５組 尾有 希依） 

 

☆私は体育祭で徒競走と大玉転がしと団対抗リレーに出ました。 

徒競走では組で１位でゴールテープを切れたのでうれしかったです。大玉転がしは長田さんとまず始め

に走りました。スピードもよかったしカーブもよかったけど、最後にななめにいってしまいました。重

本さんとではスピードもカーブも最後もよかったけど全体では５位だったので悔しかったです。リレー

では第２走で自分のときに３位でギリギリ抜かせなかったので、もっと速くなりたいです。応援も一生

懸命できたし良かったです。緑団は全体で３位でうれしかったです。疲れたけど楽しかったです。来年

も楽しく頑張りたいです。                        （６組 田中 まこ） 

 

 
 

 


